



COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Dirección General de Mercados e Inversores

Dirección de Mercados Secundarios

Paseo de la Castellana, 19

28046 Madrid

Madrid, 26 de marzo de 2010

HECHO RELEVANTE

Laboratorios Farmacéuticos Rovi, S.A. (ROVI o la "Sociedad"), en cumplimiento de lo previsto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, comunica la ejecución del acuerdo farmacéutico estratégico de comercialización y fabricación alcanzado por ROVI y Merck Sharp & Dohme, B.V. ("MSD") y que fue debidamente comunicado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores a través de Hecho Relevante número 111707, de fecha 24 de julio de 2009.

La ejecución del mencionado acuerdo farmacéutico estratégico supone la transmisión a ROVI de la planta de fabricación y empaquetado sita en Alcalá de Henares y la plena entrada en vigor, con efectos a 31 de marzo de 2010, de los principales acuerdos mencionados en el Hecho Relevante número 111707 anterior de 24 de julio de 2009 y se produce, tal y como se anunció en su día, tras llevar a cabo determinadas actuaciones que las partes del acuerdo se comprometieron a realizar con carácter previo a la ejecución de la operación tales como la finalización del proceso de *due diligence* por parte de ROVI y otras actuaciones complementarias.

Sin otro particular les saluda atentamente,

D. Juan López-Belmonte Encina
Consejero Delegado
Laboratorios Farmacéuticos ROVI, S.A.



Sobre la planta de Alcalá de Henares

La planta de Alcalá de Henares, FROSST IBÉRICA, con una superficie de 83.000 m², cuenta con una larga tradición en la fabricación de productos farmacéuticos. ROVI apuesta así por la diversificación en el área de fabricación a terceros con la incorporación de la más avanzada tecnología en la fabricación de formas orales, Roller Compaction, que viene a reforzar los servicios de fabricación a terceros de llenado aséptico de jeringas precargadas y esterilización terminal que ROVI ofrece, entre otros, en la actualidad.

Acerca de ROVI

ROVI es una compañía farmacéutica especializada española, plenamente integrada y dedicada a la investigación, desarrollo, fabricación bajo licencia y comercialización de pequeñas moléculas y especialidades biológicas. La Compañía cuenta con una cartera diversificada de productos que viene comercializando en España a través de un equipo de ventas especializado, dedicado a visitar a los médicos especialistas, hospitales y farmacias. La cartera de ROVI, con 27 productos comercializados principales, cuenta con la Bemiparina, una heparina de segunda generación de bajo peso molecular desarrollada a nivel interno, como producto estrella. La cartera de productos de ROVI, en fase de investigación y desarrollo, se centra principalmente en cubrir necesidades médicas que en estos momentos no están satisfechas, desarrollando nuevos productos basados en heparinas de bajo peso molecular ("HBPM") y ampliando las indicaciones de los productos ya existentes basados igualmente en HBPM. ROVI fabrica el principio activo Bemiparina para sus principales productos patentados y para los productos farmacéuticos inyectables desarrollados por su propio equipo de investigadores, y utiliza sus capacidades de llenado y envasado para ofrecer una amplia gama de servicios de fabricación para terceros para algunas de las principales compañías farmacéuticas internacionales, principalmente en el área de las jeringas precargadas.



Para más información, puede ponerse en contacto con:

ROVI

Marta Campos Martínez

Relaciones con Inversores

912444422

mcampos@rovi.es